



Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 1119

110-11



## **PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES**

***La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires:***

**RESUELVE**

***Solicitar al Poder Ejecutivo tenga a bien responder respecto de los siguientes interrogantes:***

- 1- Expresar si se encuentra a disposición de la administración provincial una base de datos en la que estén inventariados los actuales activos y pasivos ambientales de la Provincia de Buenos Aires
- 2- En caso contrario, si se prevé realizar esta compilación de datos en el futuro cercano o no.
- 3- Si efectivamente ello ha ocurrido, esto es, que tal base de datos existe, que grado de actualización tienen los mismos y que área es la que está a cargo de la administración de los mismos.
- 4- Si estos datos fueron adquiridos a través de algún órgano provincial o con la participación o colaboración de alguna o varias instituciones académicas
- 5- Dada la importancia que reviste contar con estos datos para muchas áreas de la administración provincial, un detalle de aquellas que hoy los tienen y aquellas que los tendrán a futuro.
- 6- Si es factible para esta legislatura tener acceso a tal información, así como si existe algún requisito para que los ciudadanos puedan obtenerla, y si esto puede ser de manera total o solo parcialmente
- 7- Añadir cualquier otro dato de interés o relevancia sobre la cuestión

  
C.R.N. JUANA A. GOBBI  
Vicepresidente III  
H. C. Diputados Pcia Bs As



## FUNDAMENTOS

A pesar de que aún se discuten en muchos foros de ciencia la incidencia del hombre en el Cambio Climático, poniendo en duda en algunos casos y afirmando en otros, que la influencia de este en las modificaciones que se observan en el clima sean tales como se las ha presentado por parte de muchos miembros de la comunidad científica, y que en realidad este cambio es solo una manifestación de la vida llena de alteraciones del planeta tal como ha ocurrido a lo largo de toda su existencia; existencia que, por otra parte, solo hemos acompañado como especie por un período muy breve y por ello seríamos carentes de los conocimientos y la objetividad apropiados.

Lo que prácticamente ya no se discute es que hay cambios, los que por momentos se hacen absolutamente visibles y con consecuencias por lo general negativas para los hombres, dado que básicamente modifican -no necesariamente empeorando- las condiciones del lugar en el que este se desenvuelve, y requiere de él una adaptación que por lo general es traumática, fundamentalmente por que todo cambio en sí mismo lo es para la especie humana.

Apuntado entonces el cambio climático como un dato, y dejando para otra discusión de lado sus orígenes e intensidades, es que en muchos países se está intentando utilizar los conocimientos de las proyecciones que ya hay de esta crisis que se manifiesta para conseguir que en el peor de los casos el Cambio Climático no sea una fuente solo de trastornos para sus habitantes, y en otros, que hasta se transforme en ventajas para la vida de determinadas comunidades.

Las modificaciones de las temperaturas, regímenes pluviales, intensidades en los vientos, alteraciones de costas marinas, desertificación de algunas áreas y transformación de otras hoy áridas en humedales a futuro etc., cuyas primeras manifestaciones ya son observables en determinadas zonas y cuyas proyecciones permiten vislumbrar que clase de actividad productiva o de cualquier otro tipo será conveniente propiciar y cual otra será imposible de afrontar con posibilidades de éxito, hoy son algo tangible. En el mismo sentido es posible predeterminar con algún grado de certeza sobre que ecosistemas se deberá ser especialmente cuidadoso -por que corre riesgo de ser más afectado en este proceso que otros- y en cuales se podrá continuar como hasta ahora sin que ello signifique traumas para ellos y/o pérdidas de biodiversidad significativos.

Para comenzar una tarea preventiva de esta envergadura es imprescindible contar con una acabado **inventario de pasivos y activos ambientales**, información con la que luego se podrá determinar políticas públicas de protección, incentivo o modificación de actividades de todo tipo que se estén desarrollando en la actualidad o que se prevea realizar en el futuro. Sin estos datos cualquier previsión será poco seria y azarosa. Sin ellos cualquier inversión importante en determinadas zonas puede ser un gasto de recursos sin posibilidades de retorno de la inversión, o peor aún, la responsable de un negativo impacto al ambiente en una zona que podría haber sido propicia para la vida silvestre, por ejemplo. Concretamente, será fundamental tener los elementos para el análisis y con ello evitar la pérdida de oportunidades a los bonaerenses o el malgasto de sus recursos y expectativas.

Queda claro pues que la obtención y administración de estos datos es sin dudas una tarea irrenunciable de cualquier Estado serio y responsable de la actualidad y por ello, con el objeto fundamentalmente de que el conocimiento de estos datos nos permita colaborar en el aporte de ideas que es que solicito a los señores Diputados acompañen este Proyecto de Solicitud de Informes

  
C. N. JUAN A. GOBBI  
Vicepresidente III  
H. C. Diputados Pcia Bs As